

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektivitas media pembelajaran berbasis aplikasi hitung waris dalam meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran fiqih di MAN 10 Joglo Jakarta Barat, diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Media pembelajaran aplikasi hitung waris pada fiqih di Madrasah Aliyah Negeri 10 Joglo Jakarta dikategorikan efektif dengan persentase 90%. berhasil meningkatkan efektivitas media pembelajaran fiqih dengan aplikasi hitung waris, tingkat efektivitas penggunaan media pembelajaran berbasis aplikasi hitung waris pada mata pelajaran fiqih termasuk kategori tinggi ini didasari dengan temuan dari hasil perhitungan Effect Size didapat nilai 1,3 berdasarkan Kriteria Interpretasi nilai Effect Size Cohen`s nilai 1,3 terletak pada kategori tinggi.
2. Efektivitas penggunaan media pembelajaran berbasis aplikasi hitung waris dalam meningkatkan hasil belajar fiqih dapat disebut sangat efektif ini didasari dengan temuan dari nilai rata-rata *posttest* kelas eksperimen yang menggunakan media pembelajaran berbasis aplikasi hitung waris lebih besar jika dibandingkan dengan nilai rata-rata *posttest* kelas kontrol dengan pembelajaran konvensional, dimana nilai rata-rata *posttest* kelas eksperimen sebesar 83,63 sedangkan nilai rata-rata *posttest* kelas kontrol sebesar 79,48.
3. Kontribusi efektivitas media pembelajaran aplikasi hitung waris terhadap hasil belajar fiqih memiliki kontribusi sangat besar karena

dari temuan hasil belajar dari nilai rata-rata *pretest* dan *posttest* kelas eksperimen meningkat signifikan jika dibandingkan dengan rata-rata *pretest* dan *posttest* kelas kontrol, dimana nilai *pretest* kelas eksperimen 57,38 mejadi 83.63 pada saat *posttest* pada kelas eksperimen sedangkan pada nilai *pretest* kelas kontrol 67.35 mejadi 79.48 saat *posttest* pada kelas kontrol.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang disampaikan, saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut :

1. Bagi Guru harus lebih kreatif berinovasi dalam mengembangkan dan menggunakan media pembelajaran yang bervariasi dikarenakan dengan adanya media pembelajaran siswa lebih mudah memahami materi yang disampaikan.
2. Bagi calon peneliti selanjutnya agar memperhatikan pada pemahaman konsep siswa dalam memahami materi waris pada mata pelajaran fiqih.
3. Perlu adanya penelitian lanjutan terkait penggunaan aplikasi hitung waris terhadap pemahaman konsep dikarenakan memiliki keterbatasan waktu pada penelitian ini.